
《经典讲台》福音使命（1） 
 

司布真讲道第 76号 
1856年 4月 27日安息日早上的讲道 

 
 
使徒行传 13:49：“于是主的道传遍了那一带地方。” 
 
我想我们可以说明一两个原因，为什么我们神圣的信仰没有那时那么兴旺。 
 
首先，我们没有使徒。第二，他们没有以使徒的方式开展工作。第三，我们没有使徒式的教

会来支持他们。第四，我们不像使徒在古代时那样受圣灵的影响。 
 
第一，我们现在很少有像使徒那样的人。 
 
1.我不会说我们一个也没有。我们在这里和那里还是有一两个的，但不幸的是，他们的名字
从未被听到。 
 
2.我认为在信心方面，在我们的时代没有可以像保罗一样传道的人。 
 
3.我们没有足够的舍己，这是我们不兴旺的一个原因。 
 
4.为了使人们知道福音，有必要行神迹，这样每个人都会谈论神迹。 
 


